トラックの日2022in船橋

今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、 イベントを中止することになりました。 来年以降、イベントが実施できることを期待し、 今年度も千葉県トラック協会・船橋支部の活動報告をいたします。





広報活動

【(一社) 千葉県トラック協会】

- ホームページの充実
- ベイFMでの広報
- ・トラックの森(植林)
- 児童絵画コンクールなど



- ・船橋市役所・警察署を通して業界の情報伝達
- ・地域への業界情報PR
- ・トラックの日イベント開催 (2020年~2022年中止)

トラック協会の取り組み広報、トラック安全教室、ほか







地域活動

・船橋市や千葉県と災害時救援物資輸送協定を 結んでいて、イザと言う時は協会員のトラックが 走ります。

阪神淡路大震災、新潟大震災、東日本大震災の時も 船橋市役所の依頼で救援物資を運びました。 トラックの日イベントで、チャリティーバザー、

チャリティースナックの 収益を船橋市を通して 児童福祉の為に寄付を しています。



トラック輸送を通して、地域に・社会に貢献しております。

トラックは生活と経済のライフライン